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害のある子どもの教育は、以前は「特殊教育」と呼ばれていましたが、

平成１８年６月に学校教育法が改正され、平成１９年４月から新たに

「特別支援教育」としてスタートをしました。今年で４年目です。

別支援教育の理念は、障害のある子どもの一人一人の教育的ニーズを把

握し、それに対応した適切な指導及び必要な支援を行うというものです。

お仕着せの既製服のような教育ではなく、この子にピッタリあったオーダー

メイドの服のような教育といえばわかりやすいでしょうか。

さらに、その教育は、特別な場

（特別支援学級）

で行うだけでな

く、通常の学級

を含め、学校全

体で実施するこ

ととされていま

す。特殊教育で

は、支援の対象に

なりにくかった発達障害児へも、積極的に支援を行えるようになりました。

＊ 制度改正により、盲・ろう・養護学校は特別支援学校、特殊学級は特別支援学級になりました。

別支援教育では、できないこと

できるようとするのではなく、

きるところを伸ばすことが基本です

だれも、足の悪い子どもに「速く

解し、今できることをいかし、よりよ

害のない子どもの教育にも、こ

指摘され、自分は「だめな子」

うという気持ちは生まれてきません

りから認められると、それに自信を
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障

特

特

障

キラリ輝くこの子のために(３)続々

育

特別支援教育

通常の学級に在籍する特

別な教育的ニーズのある

児童(発達障害等)

特別な支援を要する教育

学校全体による支援

○盲・ろう・養護学校

○特殊学級

○通級による指導

特別な場での指導

従前の特殊教育
を

で
特別支援教育の基本

子どもの可能性（よさ）を伸ばす教

。

子どものとらえ：欠点ばかりに目を向けず、よい面を基に子どもを理解する。
よい面がさらに伸びる指導をする⇒苦手な面が見えにくくなっていく。
走れ」と

い自分を

うした

と思い込

。自分に

もち、が
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は言いません。障害を正しく理

目指す指導をしていくのです。

考え方は必要です。欠点ばかりを

んでしまっていると、がんばろ

は「こんなよい面がある」と周

んばってみようと思います。

となることを願っています。


